

Vos communes

SAILLANS

## Le collectif contre le port du masque à l'école reste mobilisé



*Mi-janvier, une banderole a été installée sur le pont des Samarins, au-dessus de la RD 93, avec l'inscription "Laissons nos enfants respirer". Elle a été retirée rapidement, mais le collectif saillanson contre le port du masque à l'école appelle à d'autres actions pour se faire entendre.*

Depuis que le port du masque a été rendu obligatoire pour les élèves dès 6 ans, le collectif qui s'est créé à Saillans pour s'opposer à cette mesure a mené et participé à de nombreuses actions : sondages, pétitions, interpellation des enseignants, des élus, de l'Inspection académique, manifestation, rassemblements... Il a également participé à la mise en place de réseaux à l'échelle de la vallée de la Drôme, mais aussi régionale et même nationale.

« Certes, pour le moment peu ou pas d'effets concrets sur la mesure, mais un élan collectif qui porte, qui rapproche, qui donne espoir » déclare le comité dans un communiqué. « En ce début d'année, nous souhaitons relancer la mobilisation et l'étendre afin de nous faire entendre et de faire retirer cette mesure inique. Ainsi, en attendant un prochain rassemblement dans la vallée, nous proposons localement d'afficher sur votre voiture ou votre maison votre opposition au port du masque obligatoire à l'école » lance-t-il.

À noter que le collectif saillanson n'est pas seul, puisque près de 400 collectifs de toute la France opposés au port du masque à l'école se sont fédérés pour fonder le mouvement "Enfance et libertés" ([www.enfance-libertes.fr](http://www.enfance-libertes.fr)).